

Fue condecorada miss Cleotilde Henry Valbuena

Escrito por Redacción

Lunes, 26 de Julio de 2021 11:18 - Última actualización Martes, 27 de Julio de 2021 06:11



Este 26 de julio en el 'Día de la Mujer Afrolatina, Afrocaribeña y de la Diáspora', el Gobierno Nacional y el Ministerio de Cultura realizaron un homenaje a varias artistas y gestoras culturales en el país, entre ellas a la isleña raizal Cleotilde Henry Valbuena.

Lo anterior, de acuerdo con el Ministerio, en aras de reivindicar y visibilizar el aporte de las mujeres afro a la construcción de un país más incluyente y equitativo; y de reafirmar su compromiso por seguir abriendo espacios de reconocimiento e igualdad para ellas.

En la foto, el Presidente Iván Duque Márquez hace entrega de la medalla al 'Mérito Cultural' a la señora Henry Valbuena, en reconocimiento a su labor como portadora del Patrimonio Cultural Inmaterial Raizal, como vigía del patrimonio y precursora de las Posadas Nativas de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

De esta forma, Henry Valbuena, al lado de cultoras nacionales como Leonor González Mina, Totó la Momposina, la pianista Teresita Gómez y Petrona Martínez, entre otras, fue reconocida con la Gran Orden del Ministerio de Cultura, por su vida, obra y legado cultural.

Fue condecorada miss Cleotilde Henry Valbuena

Escrito por Redacción

Lunes, 26 de Julio de 2021 11:18 - Última actualización Martes, 27 de Julio de 2021 06:11

'Miss Cli' (como popularmente se le conoce a esta emprendedora y gestora isleña), asistió al evento en compañía de Emiliana Bernard Stephenson, reconocida gestora de la causa de la mujer raizal y directora del canal regional Teleislas.